

Vier neue Auszubildende bei der Sparkasse



Schwelm/Sprockhövel. Die Sparkasse Schwelm-Sprockhövel hat vier neue Auszubildende: Maria-Sophie Calderone (vorne v. l.), Philipp Müller, Charline Schurmann und Pauline Schönfels. Sie wurden von Frank Skomoroch (hinten v. l., Bereichsleiter Personal) und Vorstandsmitglied Daniel Rasche begrüßt (Foto: Sparkasse). In zweieinhalb Jah-

ren lernen sie die theoretischen und praktischen Fähigkeiten für den Beruf Bankkaufmann oder -frau: Von der Beratung der Kunden im Service-, Privat- und Firmenkundenbereich über die Sachbearbeitung in der Marktfolgeabteilung bis hin zur Internen Revision. Insgesamt beschäftigt die Sparkasse zehn Auszubildende.